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月　　日 曜 時　間 順番 氏　　　名 議 席

10:00 １ 長 浜 信 夫 ３

２ 砥 板 芳 行 ７

３ 平 良 秀 之 １０

４ 仲 間 均 ２０

10:00 １ 宮 良 操 １５

２ 石 垣 涼 子 １１

３ 石 垣 三 雄 １３

10:00 １ 箕 底 用 一 ８

２ 前 津 究 ２

３ 我喜屋 隆次 ６

10:00 １ 内 野 篤 ５

２ 知 念 辰 憲 １７

３ 大 石 行 英 ２２

9月20日 （木）

9月21日 （金）

9月19日 （水）

一般質問の日程表

9月18日 （火）

平成２４年 第６回 石垣市議会（定例会）



順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、児童生徒団体割引きの負担軽減について

　（１）航空運賃の団体負担軽減について、八重山市町会は県に要請を行
　　　 いましたが、その後進展はあったのか説明を求めます

２、ポリオ不活化ワクチン接種について

　（１）不活化ワクチン導入で接種の仕方はどう変わるのか説明を求めます

３、子ども医療費助成制度について

　（１）助成対象年齢の拡大がなされますが、どのような内容になるのか説明
　　　 を求めます

４、保育士・幼稚園教諭採用候補者選定試験について

　（１）受験資格要件が変わりましたが、事前の周知をせずに適切で公平な
　　　 手続きだとご認識か、見解を求めます

５、 養護教諭による学校給食会計業務改善について

　（１）学校給食事務、学校給食会計業務について現状説明を求めます

１、尖閣諸島問題について

　（１）国有化について

　（２）漁業者が安心して漁業を行うことの出来る避難港、灯台、無線中継施
　　　 設、気象観測施設等の整備について

　（３）尖閣諸島周辺海域で漁業を行う漁業者への支援について

　（４）尖閣諸島の文化財、環境調査について

２、消防行政について

　（１）現空港跡地の緊急患者空輸へリポート整備の進捗状況について

３、入札制度について

　（１）来年度の業者格付基準について

　（２）最低制限価格複数設定方式の導入について

４、農業行政について

　（１）国営土地改良事業石垣島地区の概要及び事業化に向けた取り組み
　　　 状況について

５、観光行政について

　（１）新石垣空港開港に向けた、担当課の強化拡充について
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、特定健診事業について

　（１）本市における生活習慣病の現状と分析について

　（２）平成２４年度時、健診率６５％未達成自治体への後期高齢者医療支

　　　 援金における最大１０％のペナルティに対する見通しについて

２、がん・難病者に対する渡航費支援について

　（１）がん・難病者への渡航費支援としての要綱案の内容、並びに関係機

　　　 関・団体との話し合いにおける意見要望について

　（２）支援内容について市民への周知をどのように図っていくか

　（３）各種がん検診の検診状況について

３、県立八重山病院・施設老朽化修繕について

　（１）市長は「沖縄２１世紀ビジョン基本計画」に関する意見交換会にて老朽

　　　 化した県立八重山病院の新築とそれまでの老朽化した部分の修繕を

　　　 求められたが、県の対応について

４、水道事業計画・有収率向上について

　（１）有収率の推移と有収率向上に向けての取り組みと成果について

　（２）厚生労働省が「給水装置標準計画・施工方法」で「水道メータの設置

　　　 位置は、原則として道路境界線に最も近接した敷地部分」としている理

　　　 由と本市の現状について

１、尖閣諸島問題について

　（１）尖閣諸島購入に関して、市長と東京都知事の連携について

　（２）政府の国有化についての市長の見解について

　（３）市の寄附金集めについて

　（４）行政区域としての市の維持管理について

２、ゴルフ場建設について

　（１）進捗状況について

　（２）これまで、企業との話し合いはどうなっているのか

３、法定外目的税について

　（１）歳入における税収入の実態について

　（２）税収入増加対策について

　（３）法定外目的税導入について

仲 間 均 君204
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、農業行政について

　（１）人・農地プラン（地域農業マスタープラン）の進捗状況について

　（２）課題について

　（３）市の支援について

２、尖閣諸島問題について

　（１）寄附金の取り扱いについて

　（２）市長の姿勢について

３、政治倫理条例について

４、入札の適正化について

　（１）指名入札のあり方について

　（２）市長親族の入札指名について
      （学校及び空港ターミナル入札について）

１、高齢者・障害者における救急・災害時対策について

　（１）本市の高齢者数と率また障害者数（世帯）と率、独居高齢者世帯数と
　　　 率について

　（２）救急車の年間出場件数について

　（３）障害者、独居高齢者世帯や家族が留守の場合の救急出場件数につ

　　　 いて

　（４）災害時要援護者支援事業の状況について

　（５）救急医療情報キットの導入について

２、人権教育について

　（１）いじめによる自殺や不登校など、子どもに関わる問題が全国的に報じ

　　　 られている。本市における現状と人権教育等の取り組みと、ＣＡＰプロ

　　　 グラム事業（子ど もへの暴力防止プログラム）の導入について

３、教育行政について

　（１）やえやま幼稚園、みやとり幼稚園、みやまえ幼稚園の３園は公民館併

　　　 設となっており、施設の老朽化もだいぶ進んでいる。防災や危機管理

　　 　の面や、幼少連携などにおいて課題が多い。３園における現状と課題

　　　 さらに建て替え計画はあるのかを伺う
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、自然保護行政について

　（１）石垣市の天然記念物など動植物保護の現状と課題について

　（２）絶滅危惧種の可能性のある動植物について

　（３）前項にかかる保護策について

２、現空港跡地利用計画について

　（１）同計画策定の進捗状況と課題について

３、尖閣諸島問題について

　（１）市長が職員に求めた共通認識とは何か

　（２）港湾整備などが領土問題の解決に資するのか

１、サッカーパークあかんま施設整備事業について

　（１）防球ネット工事時期の予定について

２、バスケットボールのコートライン変更に伴う各学校体育館の改修について

３、県道野呂水道路について

　（１）沖縄県道７９号石垣港伊原間線（野呂水道）の危険箇所及び現在工
　　　 事途中の進捗状況について

　（２）県と市の取り組み等について

４、防犯灯について

　（１）市民生活課の管理する防犯灯の現状把握について

１、識名トンネル県百条委員会について

　（１）沖縄総合事務局が刑事告発したが、関係者の一人である漢那副市長

　　　 の見解について

２、教科書裁判について

　（１）裁判所での玉津教育長の証言の確認について

３、市政運営について

　（１）オスプレイ配備反対集会の開催目的と市長の見解について

　（２）給食費無料化について

　　 ①完全無料化の実現可能性について

　　 ②第３子無料化の根拠について

　　 ③助成金カットの影響について
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　（３）窓口業務の民間委託について

　　①検討委員会での調査内容について

　　②１０月実施はするのか

　（４）消防庁舎跡地駐車場について

　　①管理はどの課か

　　②適正に維持管理は行われているか

１、防災（災害）対策について

　（１）防災計画の周知について

　（２）海抜表示について

　（３）防災無線について

　（４）避難場所について

　（５）高所避難場所について

　（６）観光客（海外）の対応について

　（７）住民基本台帳等データー管理について

１、観光行政について

　（１）観光行政について

　　①民間との業務分担について

　　②観光交流推進課職員の役割について

　（２）観光振興に係る施設整備について

　　①ゴルフ場・マリーナ・ビーチ・国際会議場等の建設について

　（３）観光立市としての「まちなか美化」について

　　①空港・港・観光名所及びまちなかの美化対策（現状、課題、計画）につ
　　　 いて

２、環境行政について

　（１）不法投棄ごみの取り組みと今後の対策について

　（２）最終処分場業務委託について

　　①契約の方法について

　（３）資源ごみについて

　　①売り払い方法及び売り払い先の適正化について

　（４）石垣市一般廃棄物処理基本計画について
　　①計画の内容及び期間について
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３、教育行政について

　（１）学校施設等の安全確保について

　（２）人材育成について

　　①石垣市青年団協議会事務所確保について

４、海洋基本計画について

　（１）策定に向けた現在の取り組みについて

　（２）尖閣諸島の位置づけについて

１、農業行政について

　（１）パインのブランド化について

　（２）今年度はパインのピーチ種で黒目病が多く発生した。その原因と対
　　　 策について

　（３）有害鳥獣対策について

２、土地改良事業について

　（１）平成２６年度から予定されている国営土地改良事業について

　　①計画について

　　②進捗状況について

　　③国・県・市の事業の内訳について

　（２）土壌の保全について

１、最終処分場の長寿命化対策について

　（１）長寿命化の意義と目標について

　（２）今後の具体的な資源化対策について

２、雨水有効利用のまちづくりについて

　（１）雨水有効利用のまちづくりの意義について

　（２）先進地における有効利用の取り組み状況について

　（３）今後の石垣市の取り組みについて

３、石垣市子どもセンター事業の拡充について

　（１）子ども居場所づくり事業の意義と現在の取り組みについて

　（２）本格的な児童館を目指す石垣市にとって子ども達の１０年、２０年先
　　　 を見据えた上で、今なすべき大事なステップとして、今後、子どもセン
　　　 ターを拠点とした居場所づくり事業の更なる展開について
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